



からんころん便り

2013年6月号
第27便

三島町観光協会『からんころん』から
三島町民・観光客の皆さまへのお便り



からんころんニュース



① 田舎暮らし体験ツアー！

5月25・26日に今年度1回目の体験ツアーを開催しました。今回は桧原地区の方々が受け入れ先となり、田植えや山菜採りを行いました。夜には桧原住民だけではなく、参加者も“やっこ”となりそば口上を行い賑やかな交流会でした。【裏面参照】

② 駅からハイキング！



5月3日、観光協会が案内をつとめる駅からハイキング『みしまの春さんぽ』が行われました。

今年の参加者は約20名、バスで出発地点である大林ふるさとの山へ向かい、そこから会津宮下駅までを徒歩で戻る約6キロのコースです。中には2度目の参加という方もいて、なつかしい再会を喜びました。カタクリ群生地の散策を楽しんだ後、カタクリ会のおばちゃんたちによるおもてなし、山菜の天ぷらやおやきでお腹を満たし、いよいよ出発です。芽吹きはじめた山里の景色や只見川沿いの景観、宮下町内では少し回り道をして、新しいビューポイント『アーチ橋3橋』を見学、ゆっくりと春さんぽを楽しんだ一日でした。

③ 志津倉山開き！

6月2日に毎年恒例の志津倉山開きを開催しました。今年は近年まれにみる快晴の中での登山！そして、昨年より100名も多い230名が参加。下山後には間方地区おばちゃん特製の“山賊鍋”がふるまわれ、学年行事で参加した小学5年生には“かしや猫紙芝居”が披露されました。



からんころん茶屋《6月》



みやした蕎麦と豆腐の会では、桐箱に氷とおそばを一緒に入れた“箱そば”開始です！

日時	オーナー	メニュー
15・16日 11時～16時	空色 café.	カレー、ジンジャーエール チョコレートパフェ、etc
22・23日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	手打ちそば、箱そば 手作り豆腐

※会津信用金庫さんの駐車場(土・日・祝日)をご利用下さい。



三島町関連のイベント情報



- 6/15 虫送り : 名入地区
- 6/29～30 田舎暮らし体験ツアー : 三島町内
- 6/30 アコースティックライブ : 山びこ
- 7/6 シナの樹皮採取体験 : 三島町内
- 7/13 虫送り : 大石田地区

★からんころんの七夕まつり 参加者募集★

今年も『からんころんの七夕まつり』を開催します。折り紙を使って七夕かざりを作ったり、短冊に願い事をたくしたり。今年は、半沢政人さんを講師にお招きして、ペーパークラフトも楽しめます。飾り付けの後には、お楽しみ交流会を準備しています。

お孫さんとおばあちゃん、またお子さんだけの参加も大歓迎！一緒に七夕まつりを楽しみましょう！

日時 : 6月28日(金)午後4:30～6:30

場所 : 観光交流館 からんころん

参加費 : 300円 (材料費&手作りお菓子付)



スタッフのつぶやき



志津倉山開きにかかわりだして3年目ですが、この山開きはほんと良いイベントだなと年々感じてます。最近知ったのですが、三島町民の方でも志津倉山に登ったことない人がいっぱいいるみたいですね。登ったことのない人は、来年の山開きに参加してみてもどうですか？新緑のシャワーを浴びてみてください。気持ちいいですよ。【三浦】

三島町観光協会・観光交流館「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員 : 細堀・三浦・栗城

Blog : <http://blog.goo.ne.jp/mishimakankou>

Facebook : <http://www.facebook.com/okuai zu.mishima>

Twitter : <https://twitter.com/karancoron23>

平成25年度 第1弾 田舎暮らし体験ツアー



田植え前に筋付も挑戦
外での昼食からスタート



2日目朝は急遽西隆寺へ
参加者も奴役のそば口上



記念撮影
山菜ゲット



参加者の感想(一部)

- ・大変お世話になりました。松原の温かい人柄に触れまして、期待以上に楽しめ来て良かったなと思ってます。
- ・とにかく美味しいなんてもんじゃなく、表現のしようがないくらい美味しかったです。秋も必ず来ます。
- ・孫共々お世話になりました。植えるもの、食べるもの、採るもの、楽しませてもらいました。秋も楽しみです。
- ・ここでしか食べられないものがごちそうで、本当に美味しい山菜料理を作ってくださいありがとうございました。
- ・2日間ありがとうございました。良い思い出が作れまして、またぜひ来たいと思います。
- ・楽しく過ごさせてもらい本当にありがとうございました。これからも三島町に来ますのでよろしくお願いします。
- ・2回目とあってみんな親戚の集まりみたいで、そこに大谷地区の方の他に今回松原地区の方とも親戚みたいで本当に良かったです。秋にも必ず来ます。

三島町民の感想(一部)

- ・おかげさまで楽しい有意義な2日間をすごさせていただきました。いつも酒飲みという決まったメンバーとしか飲んでなくて、話も同じことを繰り返し繰り返しですが、昨日は色々変わった話もできました。
- ・料理担当、裏方担当でしたが、ほんとみなさん美味しい美味しいとってください、作り甲斐がありました。
- ・本当にこの2日間楽しく過ごさせて頂きました。稲刈りにおいでくださるのを、首を長くしてお待ちしております。
- ・観光業者さんがやってる旅行ではこのような体験はできなかったんじゃないかと思います。また、我々も楽しみながら2日間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。